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令和７年度第１回庁議報告 

 

開催日時 令和７年４月１５日(火）午前９時３０分～午前１０時５０分 

開催場所 議事堂第一委員会室 

出 席 者 市長、副市長、教育長、水道事業管理者、企画総務部長(併)選挙管理委

員会事務局長、財政部長、市民生活部長、健康福祉部長、子ども部長、環

境経済部長（併）農業委員会事務局長、建設部長、都市部長、消防長、会

計管理者、教育総務部長、生涯学習部長、議会事務局長、監査委員事務

局長 

 

【付議事項】 

報告事項 

1．令和７年度部の運営方針の一部修正について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：各部局、目標に向けて努力を続けてほしい。湖北小学校体育館の再建には、

市民から1,500万円を超える寄附を頂いており、ご厚意に感謝する。現在の

小学5年生の卒業式には間に合うよう、１日も早く体育館の建て替えを進めて

いく。 

 

2．令和7年国勢調査実施に伴う、実施本部設置について 

・企画総務部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：各部局の協力をお願いする。前回はコロナ禍につき対面を避けた方法で実施

した。今回、コロナ禍前のやり方に戻すことで市民からさまざまな声があると

思われるが、丁寧な対応をしてほしい。 
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3．我孫子市税条例の一部を改正する条例の制定について（専決処分の報告） 

４.我孫子市都市計画税条例の一部を改正する条例の制定について（専決処分の

報告） 

・財政部長より一括して説明があった。 

（質問等）なし 

 

5．庁用自動車管理規則の一部改正について 

・財政部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：先日、企業版ふるさと納税を活用した寄附で公用車５台を受領し、すでに業

務に役立てていると聞いている。このような物品による寄附も、今後積極的に

活用していきたい。 

 

6．我孫子市第７次健康福祉総合計画の策定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

7．第3次心も身体も健康プランの策定について 

・健康福祉部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：市の平均寿命及び健康寿命は、国や県平均より長い。県平均より長生きして

いる市民が多く、要介護期間も平均より短い。平均寿命を超えるには、プラン

の内容を実践し、栄養、休養、睡眠を取ることが大切。７月１日からは子ども医

療費助成受給券がＪＡとりで総合医療センターでも適用される。引き続き、県

外の他の病院でも適用されるよう進めていく。 

 

8．我孫子市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について（専決処

分の報告） 

・健康福祉部長より説明があった。 
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（質問等）なし 

 

9．第五次我孫子市こども総合計画策定について 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：令和７年度に実施する子ども議会で、子どもたちからどのような質問がくるか

楽しみにしている。私や副市長、教育長が学校を訪問し、子どもたちと給食を

食べている時も、さまざまな意見を言ってくれる。現場で子どもたちの声を聞き、

反映できるものは市政に反映していく。実際、以前から「水没しないサッカー

場が欲しい」と言われており、財源確保のめどが立ったので、現在、同じく要

望の多かった陸上トラックも含めた形で五本松運動広場の整備を進めている。

限られた予算の中で優先すべきものを取捨選択し、まちづくりを進めていく。 

 

10．我孫子市子育て世帯訪問支援事業実施要綱の制定について 

・子ども部長より説明があった。 

（質問等） 

財政部長：訪問支援する人の資格などはあるのか。 

子ども相談課：この事業は市内の事業者と１か所のみ柏市の事業者への委託によ

り実施する。訪問者の資格要件は設けていないが、介護の初任者研修を受け

ている、いわゆるヘルパーやベビーシッターの資格をお持ちの方が多い。 

市長：保育園や幼稚園、学校で支援対象になりそうな世帯があれば、制度の周知や

情報提供をお願いする。 

 

11．令和7年度の放射能対策について 

・環境経済部長より説明があった。 

（質問等） 

市長：保育園や幼稚園、学校などでは、２メートル以上の穴を掘って放射性物質を

埋めている。質問があった場合は、県の最終処分場が決まるまでは当分その

ままにする旨の説明をお願いする。放射能濃度も下がってきていることから、
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今後事業は縮小していく。ただし、我孫子市産シイタケの出荷制限やタケノコ

の出荷条件が解除されていないため、放射性物質の検査は継続する。保育

園などの園庭や家庭菜園で育てた野菜に不安がある場合は、生活衛生課で

検査するので相談してほしい。 

 

12．我孫子市木造住宅耐震改修等助成金交付等実施要綱の一部改正について  

・都市部長より説明があった。 

（質問等）なし 

 

【その他事項】 

1.我孫子市民間提案への対応ガイドラインの策定について 

・企画総務部長より、令和７年４月に策定したガイドラインについて説明があった。 

(質問等) 

市長：提案型公共サービス民営化制度は、見直しを検討中のため休止している。民

間事業者から各部局へ直接営業活動があった場合、費用対効果を比較検

討した上で良い提案があれば、企画政策課と情報共有してほしい。 

 

2.令和7年度監査計画について 

・監査委員事務局長より、令和7年度の監査計画が示された。 

(質問等)なし 

 

―以上― 


